



Communication MLP aux diffuseurs de Marseille

Saint-Quentin-Fallavier, le 23 septembre 2020

La distribution de toute la presse reprend aujourd'hui à Marseille alors que depuis le 27 mai 2020, elle était limitée aux magazines distribués par MLP.

Nous nous félicitons que désormais les quotidiens et les magazines distribués par la messagerie des quotidiens soient acheminés vers vos points de vente.

Nous savons que vous avez besoin de toute la presse, qu'elle soit quotidienne ou périodique, qu'elle soit distribuée par MLP ou France Messagerie.

Notre implication a été totale pour débloquer la situation en apportant à Xena Transports les garanties permettant la prolongation provisoire du bail de l'ex-SAD.

Nous tenons à remercier M. Christian Privat, du dépôt de Nîmes, pour avoir accepté cette mission de régie qui vous a permis de ne pas être totalement privés de presse nationale. Nous remercions également tous ceux qui, sur le plan local, se sont impliqués dans ce dossier et notamment M. Michel Brunet du collectif des diffuseurs de presse.

Nous mettons tout en œuvre, avec France Messagerie, pour que la situation redevienne normale, nos équipes sont à votre écoute pour faciliter les opérations de régularisation de la période passée.

José Ferreira

Président du Groupe MLP